



Rund 100 Tanzsportbegeisterte aus mehreren Vereinen feierten in Ostereistedt. Nele und Tobias (rechts) zeigten einen flotten Cha-Cha-Cha. Fotos: zi

Debütantenball für Einsteiger

Club der Tanzfreunde feiert in Ostereistedt mit Anfängerpaaren und Besuchern aus anderen Vereinen

VON JENS ZSCHIESCHE

OSTEREISTEDT. Einen vereinsinternen Debütantenball feierte der Club der Tanzfreunde Zeven am Samstagabend im „Ristorante La Locanda“ in Ostereistedt. Die Veranstalter zeigten sich sehr zufrieden mit der Besucherzahl bei der Feier, mit der ein besonderes Forum für Tanzanfänger geschaffen werden sollte.

„Vor zwei Jahren haben wir erstmals einen Debütantenball veranstaltet, um durch dieses neue Format Anfängerpaaren den Einstieg in das Ballgeschehen zu ermöglichen“, sagte Stefan Drewes, der 1. Vorsitzende des Clubs der Tanzfreunde.

» Tanzen macht einfach Spaß, und man kann mal wieder etwas gemeinsam unternehmen. «

SUSANNE UND DETLEF BREDEHÖFT

bot gemacht haben, sich zu beteiligen. Und der heutige Abend gibt uns recht. Ich bin mit den Besucherzahlen sehr zufrieden und der Debütantenball erweist sich



Der „Bus Stop“ gehörte zum Repertoire beim „Debütantenball“.

als ein Kind, das langsam wächst“, freut sich der Vorsitzende.

Doch nicht nur Tanzanfänger tummelten sich in festlicher Abendgarderobe auf der Tanzfläche. Weitere Tanzinteressierte nutzten gerne die Gelegenheit, um zur Musik von Tanzlehrer und „DJ“ Stefan Rudolph ihren Sport in besonderer Atmosphäre auszuüben. Der Spaß kam unter den rund 100 Teilnehmern nicht zu kurz. So führte die Männerballett-Gruppe „Bunasera“ des TSC Grün-Gold Zeven-Sittensen ei-

nen Can-Can vor, der selbst im Pariser Moulin Rouge eine Besonderheit gewesen wäre, und sorgte damit für tosenden Applaus.

Beachtliches Tanzniveau

Beim Wechsel der Tanzpartner erlebte nicht nur so mancher Tanzanfänger eine freudige Überraschung. Denn das Tanzniveau war zum Teil beachtlich.

„Wir sind keine echten Debütanten. Eher Wiedereinsteiger, die nach 14 Jahren wieder anfangen.

Denn wir haben dem Tanzsport schon in Hamburg gefrönt, bevor wir damals nach Zeven gezogen sind“, sagten etwa Susanne und Detlef Bredehöft. Sie ergänzen: „Tanzen macht einfach Spaß, und man kann mal wieder etwas gemeinsam unternehmen.“

Eine Ansicht, die auch andere Befragte teilten. So nutzten die Zevenerin Nele Harms und ihr Freund Tobias die Gelegenheit, um ihre frisch erworbenen Tanzkenntnisse anzuwenden. Wobei allerdings bei diesem Paar Tobias der Tanzanfänger ist, da Nele auch schon längere Zeit tanzt. „Ich habe aber Spaß dabei und mache es freiwillig“, versicherte der junge Mann mit einem Augenzwinkern, bevor auch diese beiden „Debütanten“ einen flotten Cha-Cha-Cha auf das Parkett legten.

Zum Thema

Der Club der Tanzfreunde Zeven e.V. ist am 26. Februar 1966 im Zevener Gasthaus Spreckels mit damals 56 Mitgliedern gegründet worden. 1. Vorsitzender ist heute Stefan Drewes. www.tanzfreunde-zeven.de